
In occasione del Congresso di Aversa, come già stabilito alla precedente riunione a Genova, è stato 

convocato il Direttivo della SIPO alle ore 11 del 27-11-08 c/o la sede congressuale con i seguenti 

punti all'ordine del giorno.  

1. Fondi per il Congresso  

2. Fondi per il notaio  

3. Fondi per la rivista  

4. Discussione su bozza di regolamento (incarico a Minasi) 

5. Responsabili per le relazioni e le comunicazioni   

6.  Progetto di attività formativa-assistenziale c/o Ospedale N’Djammia del Ciad  

7.  Patrocinio a Congresso Focus 2009 – Formazione permanente per il Pediatra – 6-8 

marzo 2009 – Centro Congressi – Auditorium San Domenico  

8.  Adesione al 1° Congresso Nazionale del Marocco di Medicina Perinatale per aprile 

2009 promosso dal Presidente Mohammed Bajari  

9.  Patrocinio del Meeting Nazionale di Nutrizione Pediatrica (Mediterranea) – 

Congresso Regionale SIP – Puglia 27-28 marzo 2009 – Hotel Sheraton - Bari  

10.  Patrocinio scientifico alla Rivista “Conoscere per crescere” – Editeam – 

Quadrimestrale in 600.000 copie annuali. Rivista per medici, per le famiglie, per la 

scuola – Identificare collaboratori per spazio editoriale fisso in ogni numero su 

estensione di 2 pagine a stampa (per instaurare un dialogo continuativo con le 

famiglie per topics di rilievo e ad impatto socio-sanitario)  

11.  Sostegno – Sponsorizzazione - Pubblicazione gratuita – Organizzazione di un 

vademecum da distribuire a ragazzi, famiglie e medici sui principi della sana 

alimentazione 

 

 

Sono presenti 

Roberto Antonucci 

Carlo Cioffi 

Elio Coletta 

Giuseppe Colucci 

Alfio Cristaldi 

Maurizio Ivaldi 

Luciana Migliozzi (Senigallia) 

Carmelo Perrone (Lecce) 

Luciana Salvati (Latina) 

Salvatore Vendemmia 

Gennaro Vetrano 

 

  

  

 

Vendemmia 

Mette in evidenza che non tutti gli iscritti negli organigrammi sono regolarmente iscritti alla 

SIPO. Mostra l’elenco degli organigrammi 

Salvati (Latina):  

Solleva il problema dei bollettini di versamento. 

Antonucci:  

Propone l’inserimento del bollettino nella rivista (Modulo d’iscrizione) 

Vendemmia:  

Per motivi economici non è possibile l’inserimento del bollettino 

Antonucci 



Propone l’istituzione di un Responsabile di newsletters sul sito della SIPO. Chiede anche 

che qualcuno si incarichi di fare una mailing list (istituzione) 

Vetrano: 

si prende il carico di verificare la concordanza fra iscritti paganti e quelli degli 

organigrammi entro dicembre 2008 

Migliozzi:  

problema della riuscita dei congressi (sollecita la presenza delle ditte di latte). I pediatri 

ospedalieri sono diventati ultraspecialistici per cui vanno solo a congressi che riguardano la 

loro specialià. Non hanno alcun sindacato 

Ivaldi: 

A causa del turismo esasperato gli ospedalieri di sabato preferiscono non andare ai 

congressi. Sono tutti specialisti. Il congresso dovrebbe affrontare anche problemi 

specialistici. Il numero dei pediatri è mal distribuito nel territorio nazionale. Nella 

Commissione  Ministeriale deve passare il discorso del problema delle risorse. Presentare 

anche un progetto di soluzione 

Cristaldi 

In Italia sono sorte le APO consociate nella CONAPO. Queste potrebbero costituire il 

braccio sindacale. Le regioni potranno legiferare in materia di Sanità. Si parte dalla legge 

quadro nazionale da applicare a livello locale per legiferazione regionale. Le APO sono nate 

perché il GSPO prima non funzionava.  

Occorre una nuova organizzazione del lavoro delle Unità Pediatriche perché si sta 

rimodellando il sistema di assistenza in Italia, ma di Pediatria non se ne parla. Cristaldi sta 

cercando di essere parte attiva nel modellamento di questo nuovo assetto organizzativo. Per 

riacquistare il proprio territorio bisogna guadagnarselo. Pertanto la Società deve essere 

propositiva per una nuova organizzazione. 

Perrone (Salento) 

Occorre anche una verifica dell’appropriatezza dei ricoveri. 

Salvati: 

Ognuno deve impegnarsi a reclutare altri iscritti. 

Antonucci: 

Revisione degli organigrammi. 

Vendemmia 

Bisogna impegnarsi a recuperare fondi per il Congresso perché vi è un deficit di 30000 €  

Salvati 

Non condivide la nomina di Cutrera e Villani (perché entrambi del Bambino Gesù) per 

l’organizzazione della Regione Lazio. 

Vendemmia 

Proposta di Alfio Cristaldi per l’organizzazione della Regione Lazio. 

 

 

 

 

 

 


